



Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizei sucht Zeugen nach Schüssen mit Diabolo

Ballenstedt - Am 30.08.2020 war eine 44-jährige Frau aus Harzgerode in Ballenstedt an den Gegensteinen unterwegs, als sie plötzlich einen stechenden Schmerz am linken Ohr verspürte. Dieses blutete sehr stark. Auf dem Weg zu ihrem Fahrzeug, traf sie auf ein älteres Pärchen. Dieses teilte ihr mit, dass es Jugendliche mit einem Luftdruckgewehr in der Nähe gesehen hätte. Im Krankenhaus konnte bestätigt werden, dass die Verletzung durch ein Diabolo eines Luftdruckgewehrs entstanden ist. Dieses musste operativ aus dem Gehörgang entfernt werden. Die Polizei ermittelt nun wegen gefährlicher Körperverletzung.

Es wird dringend das Pärchen als Zeugen gesucht, welches der verletzten Frau mitgeteilt hat, dass es Jugendliche mit einem Luftdruckgewehr beobachtet hat. Weiterhin werden weitere Zeugen gesucht, die ebenfalls diese Gruppe gesehen haben und Angaben zur Tat und zu den Tätern machen können. Hinweise nimmt die Polizei unter der Telefonnummer: 03941/ 674 293 entgegen.

Einbruch in Landbäckerei

Halberstadt - Am 31.08.2020 gegen 03:15 Uhr stellte ein Mitarbeiter des Verkaufskiosks Landbäckerei in der Straße des 20. Juli in Halberstadt fest, dass unbekannte Täter in das Warenlager und den Kiosk eingebrochen hatten. Dazu durchtrennten die Täter die Vorhängeschlösser und gelangten so in die Räumlichkeiten. Nach bisherigen Erkenntnissen wurde nichts entwendet.

Die Polizei sucht Zeugen, die etwas in der Nacht vom 30.08.2020 zum 31.08.2020 beobachtet haben oder Angaben zu den Tätern machen können. Hinweise nimmt die Polizei unter der Telefonnummer: 03941/ 674 293 entgegen.

Motorradfahrer schwer verletzt

B27 - Am 30.08.2020 gegen 10:25 Uhr kam es auf der B27 zwischen Elend und Braunlage zu einem Verkehrsunfall zwischen zwei Kradfahrern. Ein 50-jähriger Mann aus dem Landkreis Uelzen befand sich mit seiner BMW S1000 R in einer Kolonne mit anderen Motorradfahrern auf der B27 aus Richtung Braunlage kommend, in Richtung Elend. Als der erste Motorradfahrer der Kolonne, ein 54-jähriger Mann aus dem Landkreis Lüneburg, mit seiner BMW R 1200 GS ein vor ihm fahrendes Fahrzeug überholen wollte, setzte der 50-jährige BMW-Fahrer ebenfalls zum Überholen an. Da die Verkehrslage unübersichtlich war, brach der erste Motorradfahrer den Überholvorgang ab. Dies bemerkte der 50-Jährige zu spät und fuhr auf das vor ihm befindliche Motorrad auf. Dadurch kam er zu Fall und rutschte in den Gegenverkehr. Durch den Sturz verletzte er sich schwer und musste stationär im Klinikum aufgenommen werden. Es entstand ein Sachschaden von über 5000 Euro. Das Motorrad des 50-jährigen verletzten Mannes wurde abgeschleppt.

Unter Alkohol Verkehrsunfall verursacht

Thale - Am 31.08.2020 gegen 09:25 Uhr verursachte eine 65-jährige Frau in der Eisenbahnstraße in Thale einen Verkehrsunfall, wobei sie unter Alkohol stand. Die Frau fuhr mit ihrem Renault Clio die Eisenbahnstraße in Richtung

Poststraße. Hier befindet sich eine Baustelle, die nicht befahrbar ist. Dennoch befuhr die Frau die Baustelle und musste feststellen, dass sie mit ihrem PKW nicht weiter kam. Ein Wendemanöver führte dazu, dass sie zweimal einen Baucontainer streifte. Bei der Unfallaufnahme mussten die Polizeibeamten Alkohol in der Atemluft der Frau feststellen. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,23 Promille. Im Krankenhaus wurde daraufhin eine Blutprobenentnahme entnommen. Am Fahrzeug der Frau entstand ein Sachschaden in Höhe von 2000 Euro. Gegen die Frau wird nun wegen Straßenverkehrsgefährdung bei Fahrunsicherheit infolge Alkoholgenuss ermittelt. Der Führerschein der Frau wurde sichergestellt.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter

Plantage 3
38820 Halberstadt

Tel: 03941/674 - 204
Fax: 03941/674 - 130

Mail: presse.prev-harz@polizei.sachsen-anhalt.de